

Dahme: Generalüberholung der Orgel und Einladung zum Einweihungskonzert

Die Kath. Kirche St. Stephanus in Dahme (Pfarrei St. Vicelin) ist sehr schön am Kurpark gelegen und erfreut sich täglich vieler Besucherinnen und Besucher, die sie spontan zum Gebet, für ein Kerzenopfer oder aus Interesse am Denkmal betreten. Von den Gottesdiensten her ist die Kirche für Diasporaverhältnisse überdurchschnittlich gut besucht, denn Dahme hat seinen Schwerpunkt in der Tourismusseelsorge. Die breit gefächerten Formate, die teilweise im Kurpark oder am Strand stattfinden, wecken das Interesse vieler Gäste auch an der Kirche und ihrer Orgel, den Kunstwerken und Fenstern.

Dieses Interesse wird durch Veranstaltungsreihen aufgegriffen und verstärkt, so dass der Gast eine ganze Woche lang die Vielfalt der seelsorgerischen Angebote konzentriert nutzen kann. Andere Angebote wie z.B. der Gesprächssalon Dahme und die Reihe geistlicher Konzerte mit Prof. Ernst-Erich Stender sind über das ganze Jahr verteilt und alimentieren eine ständig größer werdende Fangemeinde aus spirituell und kulturell interessierten Gästen und Einheimischen.

St. Stephanus ist das größte der insgesamt 11 Kirchengebäude der Pfarrei St. Vicelin Eutin und engagiert sich auch in der Förderung werdender Kirchenmusikerinnen und Kirchenmusiker, die selbst im Urlaub dieses Instrument zu Probe-

zwecken vor Prüfungen nutzen bzw. daran ihre Fingerfertigkeit weiter trainieren. Die Urlaubsseelsorge müht sich diese Talente nicht ziehen zu lassen, ohne dass sie auch einen musikalischen Beitrag zu einem der Gottesdienste oder Events beisteuern.

Über dem Portal der Kirche ist ein alter Spruch zu lesen: „**Kath. Kirche St. Stephanus = Leuchtturm Christi an der Ostsee**“. Vor dem Hintergrund dieses Mottos und des o.g. pastoralen Rahmens ist es von besonderer Bedeutung, dass diese Orgel stets in guter Spielbereitschaft und Verfassung gehalten wird. Deshalb haben der lokale Förderverein und viele Kleinspender auf das Ziel hingearbeitet, der Orgel eine technische Generalüberholung angedeihen zu lassen.

Gott sei Dank konnte für dieses Vorhaben das **Bonifatiuswerk mit einer Beteiligung von 5.400,- €** gewonnen werden, denn eine gute Kirchenmusik ist Verkündigung, Glaubensstärkung und ein pastoraler Anziehungspunkt zugleich.

Die Einweihung der erneuerten Orgel findet am **Sonntag, den 20. Oktober 2024 um 17 Uhr in der St. Stephanus Kirche, An der Allee 21, 23747 Dahme im Rahmen eines Konzertes mit Prof. Ernst-Erich Stender aus Lübeck** statt.



Foto: Prof. Ernst-Erich Stender (privat)

Pater Ralf Winterberg, Tourismusseelsorger zu Dahme und Ostholstein